

Zaragoza reduce la brecha de renta, aunque continúan existiendo importantes desigualdades

En 2020, y a pesar de la pandemia, la renta crece en todos los territorios analizados en el último informe de Ebrópolis

Zaragoza. 5 de mayo de 2023

La renta media por hogar de Zaragoza asciende a 34.753€ para el año 2020, más de 4.000€ por encima de la media nacional, mientras que la renta por persona se sitúa en 14.220€, algo más de 1.900€ superior a la media nacional, según se desprende del informe "Renta neta media de Zaragoza y su entorno" publicado por Ebrópolis.

La sexta edición del informe analiza la renta por hogar y por persona, correspondiente al año 2020, que, con base en los datos proporcionados por Atlas de Distribución de Renta de los Hogares (ADRH) del INE, analiza la renta de Aragón, Zaragoza provincia y ciudad y, en ésta, desciende hasta una escala de sección censal, lo que aporta una visión muy detallada de las diferencias de ingresos en los distintos barrios de la ciudad.

Así, en el año 2020, y a pesar de la pandemia, todos los territorios analizados experimentan crecimientos, aunque más amortiguados que en años anteriores, y en concreto, en la ciudad de Zaragoza se reduce la brecha entre las rentas por hogar y persona más altas y más bajas. Sin embargo, las diferencias continúan siendo considerables: a nivel de sección censal las superiores llegan a ser cinco veces más elevadas que las de menor cuantía.

En el último año analizado la distancia entre el valor más alto y bajo en relación con la renta por persona se reduce levemente hasta los 25.600€, mientras que en 2019 estaba por encima de 26.600€. De igual forma, la renta por hogar rebaja la diferencia, aunque sigue siendo muy elevada: en 2020 es de 72.000€, mientras que en el año anterior estaba cercano a los 75.400€.

Desigualdad

Estas desigualdades derivadas de la renta son analizadas por primera vez en este informe gracias a la inclusión del índice Gini y el indicador P80/P20 que publica el INE. Así, los desequilibrios continúan siendo importantes en Zaragoza, pero disminuyen las diferencias entre las secciones censales con mayor y menor nivel de renta por habitante y también por hogar respecto a 2019, lo que puede tener que ver con la cierta compensación de las políticas sociales puestas en marcha de forma extraordinaria el año de la pandemia.

Para más información: M^a José Gómez (661 70 76 99) y Beatriz Sáenz-Diez (667 68 19 18)

Puede consultar el informe completo en <http://ebropolis.es/wp-content/uploads/2023/05/Renta-zgz-2022-web.pdf>